

¡Aguánten, corcholatas! Yo decido quién se va y se inscribe



inguna corcholata sabe su destino.
Todas deben esperar la instrucción del jefe de jefes para anunciar surenuncia y oficializar su interés de competir por un cargo de elección futura.

La posición más famosa es, naturalmente, la candidatura a la Presidencia de la República y para ella hay cuatro: Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López, Marcelo Ebrard y Ricardo Monreal.

Si su imaginación es generosa o simpatiza con el Partido Verde o el palero del Trabajo, incluya al senador **Manuel Velasco** y al diputado **Gerardo Fernández Noroña**.

Ellos participarán en la encuesta esperada sin ninguna posibilidad de rebasar a quien en Palacio Nacional ya se sabe y solamente espera, como el resto del país, la sucesión de hechos.

Ellos dos están de relleno en esta simulación, aportan su nombre y con ello comprometen la suma del PVEM y del PT en la alianza gubernamental para las elecciones federales del 2024.

BAILEDE CAMBIOS

El tema son las corcholatas de verdad.

La o el escogido ya lo sabe porque su gran amigo y promotor ya le dio todas las señales, pero aún así delfín@ o comparsa estarán pendientes de los acuerdos del domingo próximo

en el Consejo Nacional de Morena.

Los demás, en su juego de espejo y desechos, deberán esperar si renuncian a sus cargos actuales, se inscriben y van a dar un discurso para ratificar su fe en el gran dios de Palacio Nacional.

Y no hablamos nada más de Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López, Marcelo Ebrard y Ricardo Monreal, sino de muchos otros interesados en contender por la Jefatura de Gobierno y en los estados. En el primer caso, ya sabemos quiénes se van, pero no quienes los sustituyen: Martí Batres, Alejandro Encinas (sorpresa sería César Yañez) y Juan Ramón de la Fuente.

Tiempo habrá para saber quién releva a Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Ariadna Montiel, secretaria del Bienestar, o Clara Brugada en Iztapalapa.

Hasta ahora están prefigurados entre seis y 10 movimientos para, como dijo ayer **López Obrador**, designar a quien "me va a acompañar en el tiempo que me queda, o sea un año y tres meses".

Ninguno de quienes se van se quedará sin trabajo, salvo si se brinca la instrucción presidencial antes de presentar su renuncia o

solicitud de licencia, según sea el caso. La disciplina manda.

LALISTA DE TRES

En esta lista anote a **Ricardo Monreal Ávila**. El zacatecano dejará el control político del Senado para hacer campaña los próximos meses, pero no excluye un destino distinto, la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Esta posición aclara otro dato: la contienda presidencial queda únicamente entre tres, Claudia Sheinbaum, el creciente Adán Augusto López y Marcelo Ebrard.

Y2.-La televisión abierta tiene noticias.

Televisa y su plataforma N+ posicionaron esta semana la serie El show. Crónica de un asesinato, del periodista Diego Enrique Osorno para revivir y dar pistas sobre el crimen de comediante Paco Stanley.

Pero a la vez la televisora se colocó como puntera en el seguimiento de las elecciones del pasado domingo en el Estado de México, con sintonías simultáneas en 17 millones de hogares.

> Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de 24 HORAS.

